

EKSPOS

Melalui Gotong Royong, Serda Nawi Iskandar Ajak Masyarakat Minimalisir Banjir

Kusdiyono - ACEHTIMUR.EKSPOS.CO.ID

Mar 2, 2022 - 00:14



Aceh Timur - Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur, Serda Nawi Iskandar bersama warga Desa binaannya melaksanakan kegiatan gotong royong pembersihan saluran air yang sudah mulai dangkal akibat tertutup oleh material tanah.

Aceh Timur - Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur, Serda

Nawi Iskandar bersama warga Desa binaannya melaksanakan kegiatan gotong royong pembersihan saluran air yang sudah mulai dangkal akibat tertutup oleh material tanah, Selasa (01-03-2022).

Kegiatan gotong royong yang di laksanakan ini bertujuan untuk mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar serta untuk melancarkan air genangan yang tidak bisa turun dengan baik dikarenakan dangkalnya parit yang ada di desa tersebut.

Menurut Serda Nawi Iskandar kegiatan ini sangat positif karena kalau bukan kita siapa lagi yang peduli terhadap lingkungan yang ada di sekitar kita, selain untuk melancarkan saluran air kegiatan ini juga untuk membersihkan sarang sarang nyamuk yang bersarang di bekas bekas sampah maupun di rerumputan yang mulai semak di sekitar parit," pungkasnya.

Di sela-sela kegiatannya Kapten Inf Jaya Sakti selaku Danramil 11/Brb memberi tanggapan, kegiatan yang dilakukan ini sangat baik serta bermanfaat untuk masyarakat yang ada di sekitar, Babinsa selaku garda terdepan harus peka terhadap lingkungan desa binaannya serta harus bisa menjadi contoh terhadap warga desanya itu, ini suatu contoh yang baik babinsa saya tidak hanya menghimbau kepada masyarakat tapi iya juga ikut terjun langsung di tengah-tengah masyarakatnya.

Harapannya, dengan adanya kegiatan ini akan timbulnya rasa peduli terhadap lingkungan yang nantinya bisa berdampak terhadap kesehatan, dengan lingkungan yang bersih masyarakat akan terhindar dari berbagai macam penyakit yang di sebabkan dari nyamuk maupun yang lainnya," pungkasnya.